

Il est question de la foi dans la seconde lecture et dans cet extrait de l'évangile de Luc. Dans la première référence, Paul exhorte Timothée à « *garder le dépôt de la foi dans toute sa beauté, avec l'aide de l'Esprit Saint qui habite en nous* ». Frères et sœurs, j'aimerais tant que nous nous appliquions à cela, que nous gardions ce dépôt de la foi reçu au jour de notre baptême et que nous avons, peut-être, plus ou moins, laissé végéter ! Imaginez un instant que vous receviez une importante somme d'argent, alors que, jusque là, vous arriviez péniblement à équilibrer votre budget. Allez-vous laisser cet argent dormir à la banque, ne vivant que des intérêts, ou allez-vous plutôt l'utiliser, à bon escient, pour vous-mêmes et d'autres ? Dans le même esprit, imaginez que vous héritiez d'une belle maison, idéalement située, mais que vous n'en preniez pas possession, y passant seulement quelques jours dans l'année ? Ce serait un comportement plutôt étrange et bien dommage ! Or, il s'avère que nous faisons, bien souvent ainsi, avec le « *dépôt de la foi* »... Nous avons un trésor, depuis notre baptême, qui ne demande qu'à être utilisé, qui n'attend qu'à être répandu largement, et qui plus est - chose merveilleuse - ne s'épuise pas mais, au contraire, s'amplifie à mesure qu'on le partage ! Ce dépôt nous vient du Christ qui l'a confié à son Eglise : nous ne pouvons donc pas, seul, dans notre coin, ni l'accueillir, ni le développer sauf à risquer de tomber dans l'hérésie, c'est-à-dire une religion à ma sauce ! Jésus a appelé des apôtres à recevoir ce trésor pour le transmettre ; ces derniers, de milieux différents, ont appris auprès de leur Maître au gré des mois et années qu'ils ont passé à ses côtés. Pourtant, aucun d'entre eux n'était parfait et chacun avait ses limites, ses faiblesses, son péché mais Jésus, patiemment, a fait d'eux les dépositaires de sa Bonne Nouvelle, son Evangile pour qu'il soit proclamé et entendu sur toute la terre et résonne, aujourd'hui, à nos oreilles. C'est toujours d'auprès de Jésus Christ, notre Seigneur et Sauveur, et à travers son Eglise, que nous recevons ce dépôt et pouvons en tirer tous les bienfaits. Il existe des propositions pour nous aider à raviver « *le don gratuit de Dieu* » : partage biblique (sur nos communautés de paroisses), parcours Alpha (bientôt à Bitche), formation gratuite en ligne pour connaître Jésus dès ce lundi (cf. bulletin paroissial).

Beaucoup parmi vous aime jardiner et s'applique ainsi à planter, désherber, protéger afin de pouvoir, plus tard, récolter et apprécier les produits. Ce mouvement ressemble à celui qui concerne notre foi : planté par le Seigneur Dieu au jour du baptême, il nous revient, avec l'aide de l'Esprit Saint, de faire pousser et croître le don reçu afin d'en apprécier le fruit. Une personne peut nous y aider parfaitement : c'est la mère du Christ, la Vierge Marie. En la priant, particulièrement à travers le chapelet, nous la recevrons comme la meilleure compagne de route. Simple et à la portée de tous. Qu'attendons-nous ?...